
2023年度 健生キッズベア くまのこ会アンケート集計 

回答数：4名（4世帯中 4世帯） 

 

質問：お子様はくまのこ会（コンサート）を楽しんでいましたか？ 

 

回答： 

楽しんでいた 4 名 

楽しんでいなかった 0 名 

わからない 0 名 

 

【ご意見・ご感想をお書きください】 

・昨年と比べると、子どもの成長を感じることができました。 

・一生懸命、園で練習してきたことが伝わりましたし、家でも“こんな歌、するんだよ”と嬉しそうに教え

てくれていたので、楽しみながらお友だちとやっている姿がよく伝わりました。 

・とても感動しました。 

・選曲が良いです。 

・おうちでも練習していて、頑張った成果が出ていたと思います。 

・今年も素敵なコンサートありがとうございました。 

・家でも歌って、タンバリンを叩いて演奏してくれています。 

・また来年も楽しみにしています。 

・年々、やれることが増え、成長を感じます。（リズム打ちや歌など） 

・お友だちと楽しく話す様子なども見られ、良かったです。 

 

※ 内容的に重複する回答は割愛させていただきました。 

 

 


